

#### Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

9 rue Dulcie September – 93400 Saint-Ouen Tél. 01 40 12 09 12 – Courriel : national@mvtpaix.org www.mvtpaix.org

### A Paris, le vendredi 8 décembre 2023

## Objet : lettre du Mouvement de la Paix à Monsieur António Guterres, Secrétaire général de l'ONU

# Monsieur le Secrétaire général des Nations Unies,

En tant qu'ONG membre de la commission ECOSOC des Nations Unies, nous avons participé début novembre, à Genève à l'ONU, à la réunion organisée par le Secrétaire général adjoint de l'ONU chargé des affaires politiques ; Monsieur Ryder.

Nous avons apporté notre soutien à l'action des Nations Unies pour la résolution politique des conflits actuels et dans le cadre de la préparation du plan Avenir 2024 des Nations Unies.

Nous avons, lors de cette réunion, suggéré que l'ONU, au nom des Nations Unies et au nom de « Nous les peuples », prenne une initiative **permettant aux peuples du monde entier**, révulsés tant par les massacres commis par le Hamas le 7 octobre 2023 que par le carnage commis actuellement par le gouvernement israélien à Gaza dont sont victimes les populations civiles, **d'exiger** du gouvernement israélien qu'il cesse immédiatement les bombardements sur les populations civiles.

Si nous avons condamné les massacres commis par le Hamas le 7 octobre 2023 ce n'est pas pour accepter que le gouvernement d'Israël commette actuellement, avec les moyens d'un Etat, un carnage qui frappe des populations civiles.

Nous avons apporté notre soutien aux familles de toutes les victimes qu'elles soient israéliennes ou palestiniennes et c'est au nom de notre Humanité commune que nous nous permettons de formuler une proposition auprès de l'ONU et de son Secrétaire général.

Face à une situation aussi inédite que monstrueuse et dangereuse, il faut prendre des décisions permettant à l'opinion publique, à « Nous les peuples », d'apporter notre soutien à l'exigence formulée par l'ONU d'un arrêt immédiat des bombardements sur Gaza et d'une aide humanitaire d'urgence.

Nous proposons que l'ONU soumette, avec les moyens et les formes adaptées, à signature de soutien par les peuples au plan mondial, son appel « à un cessez le feu immédiat à Gaza » : que cessent les bombardements dont sont victimes des milliers de femmes et d'enfants, que soit mise en œuvre immédiatement une aide humanitaire permanente pour répondre aux souffrances intolérables subies par les populations et faire face à une crise alimentaire et humanitaire catastrophique.

Cet appel à soutien pourrait être lancé par les moyens et avec les mots appropriés, dans toutes les langues possibles.

A quelques jours de la Journée internationale des droits de l'homme ce serait une manière de « proclamer à nouveau notre foi dans les droits fondamentaux de l'homme dans la dignité et la valeur de la personne humaine » comme le proclame le préambule de la Charte des Nations Unies.

Par la même occasion, nous exprimons notre soutien à l'action des Nations Unies pour la construction d'un monde de Paix.

Recevez, Monsieur le Secrétaire général, l'expression de nos salutations respectueuses.

### Pour Le Mouvement de la Paix

Roland NIVET, Porte-parole national du Mouvement de la Paix